

## LES USAGERS ÉVACUÉS SONT MAINTENANT DE RETOUR À PORT-CARTIER

**Baie-Comeau, le 4 juillet 2024** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord annonce que les usagers qui avaient été évacués en lien avec la situation des feux de forêt à Port-Cartier sont maintenant de retour dans leur milieu de vie. Les transports se sont terminés aujourd'hui.

Au total, 47 usagers, principalement des résidents du CHSLD de Port-Cartier, mais aussi des résidents en ressources intermédiaires et de type familial, ainsi que certaines personnes bénéficiant de soins à domicile, ont été temporairement hébergés dans d'autres installations du CISSS ou chez des partenaires dans la Manicouagan et en Haute-Côte-Nord.

Les opérations liées à l'évacuation, au séjour des usagers dans les autres installations et à leur réintégration se sont bien déroulées grâce au dévouement du personnel de toutes les directions du CISSS de la Côte-Nord ainsi qu'une collaboration étroite et constante avec les partenaires de l'établissement.

« C'est une situation difficile qui a été vécue par les usagers touchés depuis le 22 juin. Les décisions de notre organisation ont été prises de manière à les protéger et à limiter au minimum les impacts sur leur état de santé. Nous remercions les personnes touchées ainsi que leurs proches de nous avoir aidé à passer à travers cet épisode et nous espérons qu'une telle situation ne se reproduise pas de sitôt. » - Nathalie Castilloux, présidente-directrice générale adjointe du CISSS de la Côte-Nord.

Le CISSS remercie les usagers, leur famille, les partenaires, les bénévoles ainsi que tous ceux qui ont contribué au bon déroulement des opérations.

- 30 -

Source : Marlène Joseph-Blais  
Directrice des communications, affaires juridiques et corporatives  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 252288